

Michel Rheault
120, 4^{ième} Av
Sainte-Thècle, Qc
G0X3G0

5 septembre 2023

Conseil municipal de Sainte-Thècle
301 rue St-Jacques
Sainte-Thècle, Qc
G0X3G0

Objet : Démission immédiate du poste de Maire de la Municipalité de Sainte-Thècle

Chères citoyennes et chers citoyens de la municipalité de Sainte-Thècle,

C'est avec une grande émotion que je vous adresse cette lettre aujourd'hui. Je tiens tout d'abord à vous exprimer ma profonde gratitude pour la confiance que vous m'avez accordée en tant que Maire de notre merveilleuse municipalité au cours des 22 derniers mois.

Le village de Sainte-Thècle restera toujours, pour moi, un lieu où il fait bon vivre et résider, et je crois sincèrement en sa prospérité future. Mon engagement envers notre communauté a été sincère et inébranlable, et j'ai eu la chance de travailler aux côtés d'employés dévoués de la municipalité ainsi que des élus du Conseil municipal, qui ont à cœur le bien-être de nos concitoyens.

Cependant, après une période de réflexion approfondie, j'ai pris la difficile décision de recentrer mes priorités sur ma santé et ma famille. Cette décision n'a pas été prise à la légère, mais elle est nécessaire pour mon bien-être personnel. Je crois fermement que ce changement ouvrira la voie à un nouveau chapitre de croissance et d'opportunité, non seulement pour moi, mais aussi pour notre municipalité.

C'est donc avec un mélange de tristesse et de gratitude envers vous tous que je démissionne de mes fonctions en tant que Maire de la municipalité de Sainte-Thècle. Je suis convaincu que les élus du Conseil municipal sauront continuer à servir notre communauté avec dévouement et responsabilité, et je suis impatient de voir les nouvelles perspectives et les idées fraîches qui émergeront avec l'arrivée d'un nouveau leadership.

Je tiens à vous remercier à nouveau du fond du cœur pour votre soutien, votre confiance et votre engagement envers notre municipalité. Je resterai un citoyen engagé de Sainte-Thècle, prêt à soutenir ce nouveau chapitre de notre histoire de toutes les manières possibles.

Je vous prie d'accepter mes salutations les plus respectueuses.

Cordialement,

 *Signé à STE-Thècle le 5 septembre 2023*

Michel Rheault

Ancien Maire de la Municipalité de Sainte-Thècle